

5^e mardi du Carême, 8 avril 2025

La vérité de Jésus nous guide vers la vie, non vers le péché

Parole de Dieu

En ce temps-là, Jésus disait aux Pharisiens :

« Je m'en vais ; vous me chercherez, et vous mourrez dans votre péché. Là où moi je vais, vous ne pouvez pas aller. »

Les Juifs disaient : « Veut-il donc se donner la mort, puisqu'il dit : "Là où moi je vais, vous ne pouvez pas aller" ? »

Il leur répondit : « Vous, vous êtes d'en bas ; moi, je suis d'en haut. Vous, vous êtes de ce monde ; moi, je ne suis pas de ce monde. C'est pourquoi je vous ai dit que vous mourrez dans vos péchés. En effet, si vous ne croyez pas que moi, JE SUIS, vous mourrez dans vos péchés. »

Alors, ils lui demandaient : « Toi, qui es-tu ? » Jésus leur répondit : « Je n'ai pas cessé de vous le dire. À votre sujet, j'ai beaucoup à dire et à juger.

D'ailleurs Celui qui m'a envoyé dit la vérité, et ce que j'ai entendu de lui, je le dis pour le monde. » Ils ne comprirent pas qu'il leur parlait du Père.

Jésus leur déclara : « Quand vous aurez élevé le Fils de l'homme, alors vous comprendrez que moi, JE SUIS, et que je ne fais rien de moi-même ; ce que je dis là, je le dis comme le Père me l'a enseigné. Celui qui m'a envoyé est avec moi ; il ne m'a pas laissé seul, parce que je fais toujours ce qui lui est agréable. » Sur ces paroles de Jésus, beaucoup crurent en lui.

Jean 8, 21-30

Brève réflexion

Chacun de nous est invité à accepter le Dieu de Jésus comme *chemin, vérité et vie*, où le péché n'a pas de place. Notre temps en ce monde actuel est limité et court, mais la manière dont nous vivons aujourd'hui a des conséquences non seulement pour le moment présent mais aussi pour notre destinée éternelle.

Suivre Jésus signifie marcher vers la vie éternelle, en union avec Dieu. Nous sommes invités à réfléchir à notre foi et à notre manière de vivre notre relation avec Jésus.

Prière

Seigneur, nous te rendons grâce pour ta parole et pour nous avoir révélé la vérité qui nous libère du péché. Aide-nous à entendre tes enseignements et à vivre selon ta volonté, afin que nous puissions suivre le chemin vers la vie éternelle que tu nous offres. Fais que nos vies reflètent ton amour et ta lumière, et qu'en tout temps

La miséricorde de Dieu nous libère du poids des ténèbres

nous cherchions ce qui est juste. Augmente notre foi pour te suivre avec confiance, sachant que tu es toujours avec nous. Amen.

Entre à l'intérieur de toi

- En quels aspects de ma vie je suis les principes de Jésus ?
- Et dans quels aspects je m'éloigne de ses enseignements ?
- Quels aspects je suis disposé(e) à changer pour avoir une vie plus pleine et plus juste pour toutes les personnes qui s'approchent de moi ?

Prière finale

Seigneur, merci de nous avoir envoyé ton Fils pour nous montrer le chemin vers une vie plus juste pour l'humanité. Aide-nous à être fidèles à ta parole, à reconnaître que ce n'est qu'en toi que nous trouvons une vie pleine et véritable. Que ta lumière illumine notre chemin et nous guide dans notre vie quotidienne. Amen.